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基隆市立暖暖高級中學學生家長委員會 

113 學年度第 2 學期第 2 次會議紀錄 

一、 會議時間： 113 年 6 月 7 日(星期五)下午 6 時 30 分 

二、 會議地點： 本校圖書館閱覽區 

三、 出列席人
員： 

如簽到單 

四、 會議主席： 程若凡 會長 紀錄：陳辟賢 家長會幹事 

五、 主席致詞：   

 1. 感謝所有委員的支持與幫忙，大家以團隊完成很多協助學校
活動及會議的工作，這些都會成為大家共同的回憶。 

 2. 本屆有多位委員也是畢業生家長，大家有緣加入家長會，相
互認識共事，未來友誼不散，大家是好朋友。 

六、 工作報告： 

 (一) 112 學年度第 2 學期家長會參與及協助校務工作摘略如下： 

 1. 113 年 3 月 2 日召開第 2 學期家長代表暨委員會議並協助當日家長日活
動進行。 

 2. 代表家長出席 112 學年度第 2 學期各項會議及重要教育活動。 

 3. 113 年 3 月 6 日參加並協助本校與日本姊妹校若狹高校師生課程交流活
動及餐會；特別感謝協助有關街訪期間交通維安工作。 

 4. 113 年 3 月 15 日協助本校辦理基隆市普及化大隊接力活動有關交通維安
及疏散工作。 

 5. 113 年 3 月 16 日協助辦理本校同仁退休事宜並代表贈送紀念品。 

 6. 113 年 4 月 25 日參加與畢業班導師感恩餐會。 

 7. 113 年 5 月 10 日共同辦理 112 年母親節祝福活動(贈送康乃馨)。 

 8. 113 年 5 月 11 日協助並參加本校社區共讀站活動-社區家長讀書會。 

 9. 113 年 5 月 17 日提供祝福禮品及協助辦理中三升學祈福活動。 

 10. 112學年度第 2學期每月到校關心嘉勉本校夜讀師生(感謝會長及委員們
捐助所需經費)。 
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 11. 113 年 5 月 18-19 日提供及協助辦理國中教育會考考生服務相關事宜。 

 12. 113 年 5 月 24 日參加並贊助本校校慶活動及社團成果展。 

 13. 113 年 5 月 31 日參加並支援辦理本校親職教育講座。 

 14. 113 年 6 月 4 日參加並贊助本校畢業典禮活動(致贈向日葵)及參與 113 年
5 月 30 日畢業餐會。 

 15. 協助辦理 112 學年度第 2 學期他校校慶活動/成果展等交流活動禮金(品)
事宜。 

 16. 協助辦理 112 學年度第 2 學期本校學生適性獎學金募款及頒發事宜。 

 17. 協助 112學年度第 2學期本校體育團隊訓練及比賽經費募款及支出核銷
事宜。 

 18. 其他(如協助午餐工作等) 

 (二) 有關 112學年度第 2學期家長會費收支情形提列討論事項討論。報告。
收入 888,459 元(含上期結餘 476,092 元及本期新增 412,367 元)；支出 145,855
元；結餘 742,604 元。 

 主席裁示：感謝各位委員合作完成多項工作，本會務工作報告事項洽悉。 

七、 校務務報告：  

 (一) 訂於 113 年 7 月 11 日-7 月 15 本校教師 3 人及學生 20 人至日本與姊妹校
若狹高校師生進行課程交流，同時參加國際青年環境論壇。本次由家
長會協助代表與旅行社簽約處理後續行程安排事宜。 
會長補充：本屆至日本姊妹校參訪及交流活動因準備時程比較緊湊，
為了能在期限內完成各項先備事項，順利出國參訪，因此由家長會代
表與旅行社簽約處理後續行程安排事宜。如果本活動是常態性活動，
希望學校爾後辦理時程要規劃更早、更多時間來作業。 

 (二) 本校新建人工草皮球場 1 座及更新 2 座排球場已正式啟用。 

 (三) 智泰科技股份有限公司許志青董事長捐贈本校「VisLab-AI 模型訓練軟
體」50 套，每套價值約 40 萬，總價值約 2000 萬元。學生可以透過這
套功能完整的軟體學習 AI 相關知識，甚至進行跨領域學習，應用到實
務面，提升個人的數位競爭力並擴展國際視野。 

 (四) 目前進行中的重要工程及採購案： 
1. 設置半戶外球場新建工程前置規劃 

2.教學區走廊天花板修繕工程 

3. 完全中學課桌椅採購案 
4.童軍教育園區地坪改善工程計畫 
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 (五) 訂於 113 年 6 月 28 日召開校務會議及舉辦休業式。 

 (六) 學務處於暑假辦理【暖中樂學營，邀您樂一夏】營隊，對象為基隆區
國一、國二同學；內容有桌遊、團體動能、烹飪及球類運動課程；於
6 月 21 日(五)前報名，每梯次 20 人；活動全程免收費！ 
第一梯次： 113 年 7 月 08 日至 7 月 09 日 08:00~12:00。 
第二梯次：113 年 7 月 10 日至 7 月 11 日 08:00~12:00。 

 (七) 本校 113 年度高中升大學結果陸續公告中，特殊選材及繁星推薦表現
亮眼，另外，各項校外競賽成績也不遑多讓，請參閱本期校刊。 

八、 討論事項： 

 案由一、 有關 112 學年度第 2 學期家長會費收支情形，請討論。 

 說  明：  

 1. 家長會工作及家長會費依據基隆市高級中等以下學校及幼兒園家
長會設置辦法辦理。 

 2. 112 學年度第 2 學期 888,459 元(含上期結餘 476,092 元及本期新增
412,367 元)；支出 145,855 元；結餘 742,604 元。 

 決  議： 照案通過。建議捐助若狹高校交流經費也可專列一項。 

 案由二、 本會與學校建立良好夥伴關係，合作互動頻繁，為能提高本會成
員參加各項校際交流及教育活動時的辨識度，同樣達到宣傳學校
及招生效果，擬製作工作背心供家長會成員穿著出席或參加各類
教育活動，請討論。 

 說  明：  

 1. 以家長委員會成員為主，製作 15 件工作背心。 

 2. 製作坊間一般拉鍊背心，前後標寫本會名稱及職務等文字。 

 3. 請討論。 
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 決  議： 因本屆家長委員會任期將屆，宜由下屆家長會討論本案，本屆可
事先詢價、選擇樣式並擬定方案，提供下屆家長會議上討論。 

九、 臨時動議：   

 1. 家長會與學校合作日漸頻繁，在以教學優先的原則下，仍請學
校盡量尋找適當教室空間作為家長會辦公室使用。 
校長回應：迎曦樓 4 樓小會議室空間可以考量以多功能方式使
用，如果適當，可以同時作為家長會辦公室。 

 2. 學生教室尤其是四樓部分的天花板因使用很久而有髒汙或發霉
狀況，建請學校是否可以重新油漆來改善。 
總務主任回應：學校已經納入優先進行的工作，目前等待及評
估教學區走廊天花板修繕工程完結後的狀況，如果可以，該工
程標餘款會優先進行教室天花板改善工作。 

 3. 黃博彥常委：學校未來如有向外租借場地、校外交通維安支援
工作等等的需求，還是可以聯絡，本人會盡力協助。 

十、 散會：下午 8 時 35 分 

 

 後記：  

 1. 家長會出席人員各自發表擔任本屆委員及顧問的心得。 

 2. 會長個人及學校各自準備紀念品發送與會人員，表達感謝。 

 

 


